

An den Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock
Herrn Bürgermeister Erichlandwehr

29. Oktober 2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates!

Die FDP-Fraktion beantragt,
der Rat der Stadt Schloß Holte-Stukenbrock möge beschließen:

Die Stadt fördert die Errichtung eines Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) in SHS. Dazu wird potentiellen Betreibern eines MVZ ein Grundstück in möglichst zentraler Lage angeboten, sofern sich der Betreiber verpflichtet das MVZ für einen zu definierenden Zeitraum zu betreiben.

Begründung:

Aus Sicht der FDP-Fraktion sollten konkrete Maßnahmen ergriffen werden, um mittel- bis langfristig die ärztliche Versorgung sicher zu stellen. Das ist eine Frage der kommunalen Daseinsvorsorge. Die Einflussmöglichkeiten der Stadt sind bekanntlich eingeschränkt. Vor diesem Hintergrund sollten wir alle Optionen ausschöpfen, die sich uns bieten. Der Vorschlag lautet, die Errichtung eines MVZ mit dem Schwerpunkt der hausärztlichen Versorgung zu fördern.

Die Stadt soll hierbei nicht Betreiber des MVZ sein, sondern für einen fachkundigen Betreiber die notwendige Investition so attraktiv wie möglich gestalten.

Die Stadt würde sich mit der Bereitstellung eines geeigneten Grundstücks in möglichst zentraler Lage an der Errichtung eines MVZ beteiligen.

Die Stadt bleibt Eigentümerin der Liegenschaft und vermietet diese attraktiv an den Betreiber des MVZ. Dieser verpflichtet sich im Gegenzug für einen definierten Zeitraum das MVZ zu erhalten.

Vorteile bestehen für beide Seiten: Die Stadt sichert die ärztliche Versorgung der Bevölkerung und der Betreiber geht ein nur begrenztes unternehmerisches Risiko ein.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Baumgart